



Die Dachauer

Sozialdemokratische Partei Deutschlands - Stadtratsfraktion

Stadtrat Volker C. Koch

stellv. Fraktionsvorsitzender

Herzog-Albrecht-Str.22 85221 Dachau

☎: 08131/8 08 81 📠: 08131/78369

✉: 0179-5 25 17 38

E-Mail: spd @ volkerckoch.de

An die Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Rathaus
85221 Dachau

Dachau, den 15. Januar 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann,
die SPD-Fraktion stellt folgenden

ANTRAG:

Die Stadt Dachau beantragt, die Errichtung von ständigen Radarfallen in Dachau entlang der Strecke Mittermayerstraße, Ludwig-Thoma-Straße, Münchner Straße bis zum Ortsausgang.

BEGRÜNDUNG:

Bei der Diskussion über den Bürgerantrag auf Tempo 30 und den Lärmaktionsplan war man sich im Stadtrat nicht einig über die Einführung von Tempo-30 auf Hauptstraßen. Von allen wurde aber betont, das Problem seien die Raser.

Es werden in Dachau zwar schon nächtliche Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt, dies ist aber wohl noch zu wenig.

Auch die Bürger klagen oft über solche Raser, die Zeitungen greifen dieses Thema



Die Dachauer

ebenso auf.

Zudem gibt es Gerüchte über nächtliche Rallyes „München – Dachauer Schloß“.

Nach unserer Meinung kann nur eine ständige Radarüberwachung dieses Problem eingrenzen.

Deshalb sollten auch in Dachau solche Radarsäulen aufgestellt werden. Diese kann die Stadtverwaltung beim Innenministerium beantragen. Nach unserer Meinung wären solche „Radarsäulen“ eine sinnvolle „Erziehungsmaßnahme“ für Raser im Stadtgebiet. Für die Aufstellungsorte sollte die Verwaltung Vorschläge unterbreiten. Nach unserer Meinung wäre z.B. in der äußeren Münchner Straße auf Höhe der Tankstelle stadtauswärts nach der Lessingstraße beidseitig ein geeigneter Ort.

Mit freundlichen Grüßen

Volker C. Koch